



No. 426

【 校訓：真・善・美 】

【 学校教育目標 】
すすんで学ぶ子
思いやりのある子
たくましい子

安行東小だより 臨時号

平成31年4月26日発行

川口市立安行東小学校

〒334-0052 川口市安行出羽 4-1-1

E-mail 310.42000@city.kawaguchi.lg.jp



『令和元年10連休』はどのように過ごします？

川口市立安行東小学校
校長 伊藤 政久

外出するのに何故かうきうきしてしまう、爽やかな季節になりました。

昨日はPTA専門部会、理事会と役員になられた保護者の皆様にはお世話になりました。私のあいさつの中で、「記念すべき年に役員になられるのかと思います」と話しました。なぜなら新元号の年、令和元年にPTA役員になったからです。令和の意味は、

「春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる、そうした日本でありたいとの願いを込め、決めたそうです。」そうすると、今ここにいる私たちはなってしまったより、選ばれた代表として活動し「安行東小学校が明日への希望とともに、児童一人ひとりに大きな花を咲かせることができる」ようにするためであり、偶然というより必然と捉えれば、令和元年のこの1年間の役員活動の意義も大きいのかと思います。この1年間楽しく一緒にPTA活動をしましょう。どうぞよろしく願います。

授業中に校舎を巡ってみると、新しい先生、新しい友達と共に、新しい教科書やノートを広げ、落ち着いた中で勉強をしている様子が見られます。また、毎朝、正門に立っていると、明るい元気な子ども達の笑顔いっぱいのおいさつが響きます。特に高学年の班長さんが進んで「おはようございます」とあいさつしてくれる班は、後に続く全員が元気の良いあいさつをしてくれます。元気いっぱいの「おはようございます」は、教室中に笑顔が広がり「今日も何かいいことがありそうだ」と「やる気」にさせてくれます。子どもたちのあいさつする姿を見て感じることは、低学年の子どもたちは教わることよりも高学年の子どもたちのやることを見てあいさつをしていることです。「まなぶ(学ぶ)」とは「まねぶ(真似る)」という言葉に由来していると言われています。学校では先生方がまず元気にあいさつをして子どもに手本を示そうと話合っています。5月号に書いた地域のカツオ君やワカメちゃんが増えたらいいなと思います。「子どもは、大人の言ったとおりに行動しないが、やったとおりに行動する」とも言われています。PTA活動も役員さんだけでなく、皆がお互い様の気持ちで任せっきりせず大人の行動が大切ではないでしょうか。

明日からの10連休も出かけることが多いと思います。楽しい休日だからこそ、子供たちは、安全面をはじめとして規則正しい生活なども大人の行動を真似ることに気をつけたいものです。

どうぞ楽しい休日をお過ごしください。
令和元年5月7日元気な挨拶で会いましょう。

